



Un tribunal de Budapest a condamné, ce jeudi, Peter Farkas, ancien champion olympique hongrois de lutte greco-romaine, à 7 ans de prison ferme. Le médaillé d'or aux Jeux Olympiques de Barcelone en 1992, absent lors du procès, avait été arrêté en 2004 pour avoir cultivé des milliers de pieds de cannabis au domicile de sa mère à Budapest.

Un premier procès avait eu lieu en novembre 2008. Peter Farkas et son frère Karoly avaient profité de la tendresse du dispositif de sécurité du palais de justice pour se faire la belle pendant le procès. Avec un troisième complice, les deux frères sont toujours en cavale à l'heure qu'il est.

Selon les médias hongrois, le champion olympique, usant d'une fausse identité, se trouverait en Thaïlande, un choix de pays à la fois classique et surprenant pour une personne qui consomme, mais aussi cultive des substances illicites. En Thaïlande, la seule possession d'une certaine quantité de stupéfiants suffit à établir les crimes de trafic, voire de vente. Ils sont passibles de la peine capitale.

Article lié :

[Saisie massive de marijuana à Budapest](#)